

三高 大好き！



住所: 江田島市沖美町三吉 2613 TEL: 0823-47-0004 FAX: 0823-47-0070

全力で挑戦！校内持久走大会!!!

12月10日(火)に、美能グランド公園で校内持久走大会が行われました。この日は天候も子供たちに味方し、朝は気温が下がっていましたが、持久走大会を始める頃には、太陽が顔を出しており、寒さが少しゆるんでいました。子供たちにとっては絶好のコンディションだったのではないか。また、駆けつけていただいた保護者の皆様の応援もあり、頑張る気持ちにさらに拍車がかかっていたように見えました。全力で走る子供たちの表情は真剣そのもので、走ることへの意気込みや気迫を感じました。初めて走る場所にも臆せず、見事に走り切る子供たちに心から拍手を送りたいと思いました。



「人権紙芝居」をしていただきました

12月6日(金)に、人権擁護委員の皆様に「人権紙芝居」をしていただきました。子供たちにとって、「仲よくなるためには何が大切か。」「自分だったらどうするか。」を考えさせられる内容でした。「人権の花贈呈式」でいただいたヒヤシンスを育てる活動も行いながら、「人権とは何か。」「人権を大切にするとはどういうことなのか。」といったことについて関心をもち、考えていく子供たちに育ってほしいとおも思います。



がんばった「しめ縄づくり」！

12月15日(日)に、しめ縄づくりを行いました。大人にとっても難しく、子供たちは、縄をなうことに戦慄苦闘していました。しかし、最後は地域の先生方に修正していただき、立派なお正月飾りが完成しました。ご指導いただいた先生方、誠にありがとうございました。



【体罰・セクシャルハラスメント・セクハラ】窓口 気にならなければ、遠慮なくご相談ください。
【なやみごと相談日】毎月第3火曜日です。相談日に窓口に来たら、必ず相談ください。
*窓口職員 校長(加藤) 教頭(小加藤) 教務主任(松岡) 養護教諭(伊藤)

令和6年12月23日
江田島市立
三高小学校
冬休み号

1月24日(金)
授業参観・懇談会
ぜひお越しください

令和6年度 三高小学校 1月行事予定表

令和6年12月23日現在

日	曜	学校行事等 School event etc.	PTA・その他
1	水	元旦	
2	木		
3	金		
4	土	冬季一斉閉学	
5	日		
6	月		
7	火	始業式(給食なし) 集団下校指導11:30~	全校11:40下校 スクールバス 11:40
8	水	給食開始 1・2年身体測定 書初め大会10:30~12:05 こども園交流遊び10:10~10:25	
9	木	3・4年身体測定 クラブ(スクールカウンセラー)来校日	
10	金	5, 6年身体測定 3~6年児童生徒意識調査	
11	土		
12	日		
13	月	成人の日	
14	火	体育朝会 集金袋発送	
15	水	集金日	
16	木	特別日課1校時8:05~ ※1年生は研究授業のため下校時刻が他の学年と異なります	1年14:55下校 2~6年13:35下校 スクールバス 13:35
17	金	西部教育事務所学校経営相談員学校訪問	
18	土		
19	日		
20	月	読書ボランティア	
21	火	みたか発表会	
22	水	市議会アドベンチャー14:00~15:00	
23	木	委員会⑥ 不審者対応避難訓練8:35~9:20 3年社会(警察の仕事GT)2h 参観日・懇談会(学級役員選出) 第6回PTA運営委員会	県P理事会・委員会
24	金		
25	土		
26	日		
27	月	読書ボランティア	
28	火	音楽朝会 能美中学校説明会13:50~15:30	
29	水		全戸配布
30	木		
31	金	4日 集金日 Collecting money スクールカウンセラー来校 6日 委員会 Committee activities 12日 第3回学校運営協議会 26日 参観日 Visiting Day、懇談会 PTA運営委員会/学級委員会・地区委員会 27日 委員会 Committee activities	
2月	行事		

1年の終わりに

学校では12月19日に大掃除をしました。教室の机や椅子など大きな荷物を廊下に出して床の汚れを落とし、ワックスがけをしました。新しい年を迎える準備が整ってきました。各ご家庭でも、是非お子様と一緒に大掃除をしてください。頼りになる子どもたちですよ。それに、家族の一員として働くことを体験できるよい機会になると思います。

さて、終業式では、2学期に挑戦したことや頑張ったことを子どもたちに思い出してもらいました。そして、紹介できる児童にその話ををしてもらいました。少し紹介します。

- かけ算九九の、7の段を何回も練習して覚えました。
- 持久走大会の練習を頑張って、当日は優勝できました。
- 持久走の練習を頑張ったら、自己タイムが縮みました。
- みたか発表会にたくさん出ようと思っていて、何回も出ることができます。
- 陸上記録会に向けて練習を頑張って、記録が去年よりも7メートル伸びました。
- いろいろな集会などの挨拶に挑戦して、しっかり内容を準備して代表として言うことができました。

多くの子どもたちが、自主的に発表しました。その姿も、「やってみよう」「挑戦しよう」という気持ちの表れだと思います。挑戦しても成功するとは限りません。挑戦して失敗することも、もちろんあります。それでも、やってみなくちゃ始まらない。必ず得るものがあるはず。「挑戦することは価値のあることだ」と子どもたちには感じてもらいたいです。(大人も同じですよね…。)

さて、来年は、どんな挑戦をするのでしょうか。楽しみです。

3学期は、あっという間に過ぎていきます。

三高小学校の合言葉「みんな たのしく かっこいい」学校を目指して、子どもたちも、先生たちも頑張ります。来年もよろしくお願ひいたします。

三高小学校ホームページ
日々のあゆみ



校長 加藤 幸恵
児童の日々の様子をインスタグラムとホームページの「日々のあゆみ」で発信しています。
どうぞご覧ください。